

Papa Francisco critica uso de mecanismo para encarcelar a dirigentes políticos



Roma, 7 jun (RHC) El papa Francisco criticó el uso del lawfare, un mecanismo para perseguir judicialmente y encarcelar a dirigentes políticos contrarios a los dictados de las autoridades gobernantes.

Durante el cierre de la Cumbre Panamericana de jueces en el Vaticano, el pontífice manifestó su preocupación "por una nueva forma de intervención exógena en los escenarios políticos de los países, a través del uso indebido de procedimientos legales y tipificaciones judiciales", destaca Telesur.

El papa agregó que "el lawfare, además de poner en serio riesgo las democracias de los países, generalmente es utilizado para minar los procesos políticos emergentes y propender a la violación sistemática de los derechos sociales".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192803-papa-francisco-critica-uso-de-mecanismo-para-encarcelar-a-dirigentes-politicos>



Radio Habana Cuba